

FUTBOL

El Amateur del Lliçà D'Amunt, confía en retornar a Tercera Regional

Gallito, junto con el líder Pitres, en el Grupo XV de Aficionados, el Lliçà D'Amunt tiene muchas posibilidades esta temporada de lograr el retorno a tercera Regional, merced a ese segundo puesto que viene manteniendo y que tiene ya prácticamente conseguido.

Su Entrenador es José Cladellas, un hombre que siempre ha estado ligado al fútbol de Lliçà D'Amunt, últimamente en los equipos inferiores que ahora se ha hecho cargo de los mayores...

—He vuelto al primer equipo porque había gente muy joven. Si no, no lo hubiese hecho pues solo de donde hay madera, se puede sacar algo.

—Supongo que estarás satisfecho de la temporada...

—Sí aunque podía haber ido mejor. Si no lo hemos conseguido, ha sido porque casi todos los chavales estudian. En este último cuarto de Liga, los exámenes nos han mermado bastante ya que la falta de entreno supone un handicap notable.

—El primer puesto ya se descartó...

—Efectivamente. Nos hubiera hecho mucha ilusión ser Campeones pero con los pocos encuentros que faltan, ello es imposible. Tenemos, eso sí, asegurado el segundo puesto y según todos los comentarios ascienden directamente los 2 primeros, al efectuarse reestructuración en el Grupo.

—¿Cómo definirías a vuestros rivales, 31 Pitrel?

—Cómo un equipo que juega con ganas, que dispone de una buena línea de cobertura una media sensacional y una delantera que mete goles con facilidad.

—¿Le interesa al Lliçà el militar en tercera Regional más que en Aficionados?

—Por supuesto. Es que tenemos equipo no para estar en tercera sino incluso en segunda. A estos chavales los ponemos en esa categoría y hacen un buen papel.

"TENEMOS PLANTILLA NO SOLO PARA TERCERA, SINO INCLUSO PARA SEGUNDA REGIONAL"

JOSE CLADELLAS, Entrenador



La prueba la tienes—añade— que en el Campeonato de España de Aficionados, se lo pusimos muy difícil al Terrasa, que jugó prácticamente con todo el equipo de Tercera división, y a punto estuvimos de dar la campanada.

—Así que la próxima temporada el Lliçà otra vez gallito, pero en tercera...

—Si se mantiene el bloque que existe, estoy convencido de ello porque hay cali-

dad sobrada y la plantilla forma una auténtica piña.

—¿Seguirá José Cladellas al frente del equipo?

—Yo he trabajado muy a gusto esta temporada. En cuanto a la próxima, tiempo habrá de hablarlo y decidirlo.

—Nosotros, no obstante, apostamos por la continuidad en el cargo de este auténtico hombre de fútbol que es Cladellas.

El Juvenil "A" de la cola a la cabeza

SEUMA, entrenador

"AL PRINCIPIO NOS FALTABA EXPERIENCIA EN LA CATEGORIA."

"ESTAMOS A DOS PUNTOS DEL LIDER Y POR TANTO TENEMOS POSIBILIDADES DE CONSEGUIR EL ASCENSO"

JAUME SEUMA FONT está cumpliendo su primera temporada al frente del Juvenil "A" del Lliçà D'Amunt. La anterior dirigió al equipo "B" con el que consiguió el ascenso a la segunda división.

Comenzó este año, la temporada con aires muy poco halagüeños para los azules, pues en las primeras jornadas ocuparon la zona baja de la tabla, pero a partir de la jornada 12, el equipo fue ganando enteros, y en estos momentos, está luchando por el ascenso a la Categoría Nacional.

—¿A que se ha debido este cambio? preguntamos al mister.

—Solamente se debió a que al principio de temporada nos faltaba experiencia en la categoría. Ten en cuenta que de los 16 jugadores que componen la plantilla, 13 de ellos procedían del "B" y por consiguiente de la tercera división.

—A partir de la jornada 12 y concidiendo con la incorporación de EDU, que procedía del Olímpico de La Garriga, el equipo se fue para arriba...

—Así es. El fichaje de Edu resultó decisivo y fue el revulsivo que el equipo necesitaba. Esto unido a la experiencia que iban cogiendo mis jugadores en la categoría, hizo el resto.

—¿Ves factible el ascenso?

—Estamos a 2 puntos del primer clasificado y por tanto creo que tenemos nuestras posibilidades. Sobre todo teniendo en cuenta que los

tres primeros, Figueras, Canovelles y Lleida, aún se han de enfrentar entre ellos.

—¿Que destacarías, pues, de tu equipo?

—Sobre todo el conjunto. Se ha conseguido formar un bloque muy sólido en el que además reina un gran compañerismo.

—Por último, Seuma, ¿vas a continuar en el Lliçà D'Amunt?

—Aquí estoy satisfecho, aunque podría ir mejor las cosas. De todas formas por los chavales me gustaría continuar, aunque tampoco me desagradaría cambiar de aires.

